

Microsoft Neuer Deutschland-Chef

[15.11.2006] Der Telekom-Manager Achim Berg wird neuer General Manager von Microsoft Deutschland. Der neue Chef tritt am 1. Februar in das Unternehmen ein.

Achim Berg (42) wird Vorsitzender der Geschäftsführung von Microsoft Deutschland. Der Diplom-Informatiker wird zum 1. Februar 2007 in das Unternehmen eintreten. Dies teilte Microsoft gestern mit. Berg berichtet in seiner neuen Funktion direkt an Jean-Philippe Courtois, President Microsoft International. Achim Berg war bis Ende Oktober Bereichsvorstand für Vertrieb und Service bei der Telekom-Festnetzsparte T-Com. Zuvor war er Vorsitzender der Geschäftsführung bei Fujitsu Siemens Computers und Vertriebsdirektor bei Dell Computer in Deutschland. Achim Berg ist Nachfolger von Jürgen Gallmann, der das Unternehmen Anfang Oktober nach Differenzen mit dem amerikanischen Mutterkonzern über die künftige Ausrichtung von Microsoft Deutschland verlassen hatte. (a/)

<http://www.microsoft.de>

Stichwörter: Microsoft, Gallmann

Quelle: www.kommune21.de